

Salimos de la Colonia del Valle a las 18.45 Hs., habíamos salido momentos antes los compañeros del Banco de Monterrey. Nos fuimos por la travesía, comiendo unos dulces que acabábamos de comprar, Daniel nos repartió unos, y aunque ya lo conocemos no pensábamos que fuera algún chasco, pues sabían a rayos pero con todo y eso nos los acabamos, seguimos caminando y comiendo mezquites, ya que dan tentación verlos a uno y otro lado de la vereda, llegamos a la carretera, poco después alcanzamos a una compañera del Club Lobos, en seguida nos pasó una camioneta, en la que iban los compañeros del Banco Monterrey. Llegando a la puerta tomamos agua y llenamos las cantimploras para seguir caminando. Poco antes de llegar a la Joya del Venado, una camioneta se detuvo para que subiéramos pero; dándole las gracias al señor continuamos caminando, de vez en cuando pidiendo a Daniel caminar más despacio, pues parecía que iba a recibir herencia, llegamos al lugar donde se acostumbra hacer el minuto de silencio en memoria del compañero -- Pancho Valadés, después de hacer el minuto de silencio nos dirigimos a la casa del perro mudo a tomar agua y emprendimos nuevamente nuestra marcha acompañados por un socio del Club Pericos. Llegamos a Chipinque a las 9 de la noche, nos informaron que no había agua y teníamos que bajar a Canoas por ella, después de cenar nos disponíamos a dormir -- cuando llegó José Luis Marmolejo y un invitado con la novedad de que nos iba a regalar un automóvil. Por la mañana después de hacer el saludo al banderín, almorzamos, para ponernos a jugar al voli bol, en donde observamos la perfección del cuerpo de Morúa, por lo que se le ha dado el título de Mr. Cóndor, luego jugamos un rato al burro seguido y lo interrumpimos cuando empezó la misa. A las 12.30 Hs. terminó la misa y nos dirigimos a comer, cuando Jiménez del Club Tepeyac nos regaló un cocodrilo, ya estábamos terminando, pero nos pusimos a vacilar con ellos y luego tanto al animal como a él los dejamos en libertad. Más tarde formamos unos partidos para jugar al burro bala, de dicho juego la mayor de las veces me sacaron en hombros, otros de los que se llevaron las mejores partes, fué Gonzalo, pues en un salto que hizo demasiado largo se estrelló contra el árbol, cayendo de rebote y casi desmayado sobre los otros, mientras al árbol se le caía la corteza. Después de golpearlos un largo rato decidimos descansar, mientras descansábamos los compañeros del Pericos se despidieron de nosotros y nos prometieron hacernos una visita en sesión, después nos pusimos a jugar al burro seguido en donde algunos no sentíamos los pies debido a que Gonzalo tomando muy en serio su apodo está usando las botas con herraduras, quedamos muy cansados, veíamos a Daniel que se iba de lado, unos pujaban en cada brinco, total volvimos a descansar, una vez que nos habíamos repuesto nos invitaron unas Cas. a jugar a la roña, cosa que accedimos inmediatamente, allí vimos la agilidad de Morúa a quien las compañeras no batallaban en pegar la roña. Terminando por jugar al coyote, que más bien parecía chicote, ya que no faltó quién volara más de dos metros estrellándose contra una roca, echando en seguida una maroma, de no haber sido por la roca hubiera volado el doble, habiéndome tocado una exquisita Cruz Blanca (de cinta adhesiva). Aproximadamente eran las 17.30 Hs. cuando hicimos el saludo al banderín para regresarnos, aunque todos adoloridos muy contentos, ya que nos habíamos divertido con distintos juegos de los cuáles nadie salió ileso, el regreso lo hicimos muy despacio y terminamos esta divertida excursión llegando a la colonia del Valle a las 19.30 Hs.

Asistente:

Daniel Hernández (Guía y Abanderado)
Everardo Garza (Capitán)
Antonio Castillo (retaguardia)
Gonzalo Alvarez
Daniel Soto
Jesús Cedillo
José Luis Marmolejo
Salvador Morúa

Jesús J. Montenegro
Ramiro Sandoval
Saúl Ivan González
Reynaldo Martínez
Raúl (invitado)
Baldomero Ramos (invitado)
Eustaquio Martínez (invitado)

"UNIDOS Y ADELANTE"
CLUB DE EXPLORADORES "CONDOR"